
 

Der Ausschussvorsitzende begrüßt Herrn Cloudt und Herrn Synyuk vom „Friesland Camping“. 

 

StD Müller berichtet, dass bereits im Frühjahr 2022 der damalige Ausschussvorsitzende Herr Kasig 

um einen Bericht des Campingplatzbetreibers gebeten hatte, man diesen jedoch bis nach der 

Sommersaison 2022 verschoben hat. 

 

Herr Cloudt stellt sich und Herrn Synyuk vor und erläutert anhand seiner Präsentation, welche 

Veränderungen seit der Übernahme des Campingplatzes erfolgt sind. Die Präsentation ist der 

Niederschrift beigefügt. 

 

Besonders anzumerken ist, dass in den vergangenen Monaten mehr Arbeitsplätze geschaffen 

wurden, als ursprünglich geplant. Die Auslastung konnte erheblich gesteigert werden. 

 

Der Ausschussvorsitzende, RM Just und BM Böhling bedanken sich bei Herrn Cloudt für die 

Ausführungen und die gute Zusammenarbeit. Das im Jahr 2021 vorgestellte Konzept hat überzeugt 

und ist eingehalten worden. 

 


